



万江っ子通信

学校目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり（体感的活動を通して）～

集団宿泊教室・環境学習

5年生は、山田小と一緒に「県立環境センター」と「県立あしきた青少年の家」に行ってきました。

水俣病資料館では、語り部さんの講話や資料館見学を通して水俣病やよりよい環境づくりの取組等について学びを深めました。

また、青少年の家では、「共感」「交流」「向上」を目標に、マリン活動やナイトハイクなどの自然体験活動、集団生活や宿泊などを通じた社会体験活動を行いました。普段、学校で取り組んでいる挨拶や思いやり行動などを発揮する場としたり、学校ではできないことに積極的にチャレンジする場としたり、それぞれに楽しく充実した2日間だったようです。



JAの方との農業体験



JAの方にご指導頂き、低学年でお芋の苗植えをしました。また、生活科の学習で学年園に植えていたピーマンやトマトなどの野菜の生育状況も見て頂き、アドバイスも頂きました。どんな形のはっぱかな？どんな花が

咲くのかな？どんなふうに実が育っていくのかな？と、興味を持って観察してほしいです。



「お先にどうぞ」は魔法の言葉

先日「せっかちな行動の現代人」というテーマの話をお聴きました。「動画を倍速で視聴する」「イントロのない曲が流行する」「早食いする」というようなことにその特徴が現れているとのこと。昔は、TV番組で「イントロあてクイズ」があり一瞬で何の曲かわかるほどイントロは印象的で情緒的なものでした。ところが、今は確かにイントロがなく、いきなり歌から始まる曲が多くなってきています。また、自分自身もビデオを観るとき、倍速で観たりコマーシャルをとばしたりすることがあります。このようにせっかちな行動は、交感神経の働きが優位になりがちで体にストレスがかかり、自律神経にも影響を及ぼすのだそうです。

「お先にどうぞ♪」と譲る気持ちが、呼吸を整え、自律神経を整え、その場に居合わせた人たちの自律神経も整える「魔法の言葉」だそうですよ。

PTA 会議等の変更について

学期末に予定していたPTA本部役員会・広報委員会・みどりの少年団育成会などが新型コロナウイルス感染症防止並びに大雨による臨時休校のため延期になりました。関係の皆様には都合をつけて頂いておりましたのに急な延期でたいへんご迷惑をおかけしました。開催の際は、再度ご連絡いたします。

今後の主な行事予定

- 8月21日 PTA 親子美化作業・資源物回収
午前6:50集合 7:00開始
- 8月25日 2学期始業式
- *10月24日・25日 6年修学旅行
- *11月24日 親子人権教室・授業参観